

Kaesang Siap Jadi Cawakot Depok, Puan: Ayo Masuk PDI Perjuangan Dulu

BOYOLALI (IM) - Ketua DPP PDIP, Puan Maharani menunggu Kaesang yang ingin maju jadi cawakot Depok. Ini seiring dengan beredarnya video Kaesang Pangarep yang ingin mencalonkan diri menjadi calon wali kota Depok.

"Kan ada mekanismenya, saya sampaikan mana ayo Kaesang ketemu Mbak Puan, ayo masuk PDIP perjuangan," kata Puan ketika ditemui di Bandara Adi Soemarmo, Sabtu (10/6).

Kendati demikian, Puan mengaku belum sempat menjalin komunikasi dengan putra bungsu Presiden Joko Widodo tersebut. "(Komunikasi?) belum sempat ketemu, belum sempat ngobrol," katanya.

Sebelumnya, video Kaesang tersebut diunggah oleh akun Twitter Sang Menang @kaesang_

id, Sabtu (10/6). Dalam video tersebut Kaesang menyatakan kesiapan Kaesang maju jadi wali kota Depok. Di video tersebut, dia mengenakan kemeja tanpa kerah warna putih yang dipadukan peci nasional warna hitam. Berikut pernyataan kesiapan Kaesang Pangarep menjadi wali kota Depok.

"Saya Kaesang Pangarep. Saya sudah mendapatkan izin dan restu dari keluarga saya. Insya Allah dengan ini saya siap untuk hadir menjadi Depok pertama."

Belum ada konfirmasi langsung terkait dengan video beredar itu. Namun, pada pukul 18.24 video pengakuan Kaesang Pangarep siap menjadi Depok satu sudah tayang 285 ribu dan komentar sebanyak 354. Video ini juga di retweet sebanyak 525 kali dan disukai 1583.

● yan

Dishub DKI Kaji E-TLE Dipasang Permanen di JLNT Kasablanka

JAKARTA (IM) - Kepala Dinas Perhubungan DKI Jakarta, Syafrin Liputo mengatakan akan mengkaji kemungkinan pemasangan kamera electronic traffic law enforcement (E-TLE) di jalan layan non tol (JLNT) Kuningan-Tebet atau yang dikenal sebagai JLNT Kasablanka di Tebet, Jakarta Selatan. Hal ini disebabkan sudah sering terjadinya pemotor yang melanggar dengan melintas di JLNT tersebut. Salah satunya terjadi pada Sabtu (10/6) dini hari. Saat itu puluhan motor melintas seperti sedang konvoi di JLNT Kasablanka. Polres Metro Jakarta Selatan pun mengamankan kurang lebih 30 motor yang melakukan pelanggaran tersebut.

Padahal sudah banyak rambu dilarang melintas untuk kendaraan roda dua di JLNT tersebut. Dishub DKI akan berkoordinasi dengan berbagai pihak untuk

mendiskusikan pemasangan kamera E-TLE agar kejadian serupa tidak terulang.

"Ya nanti kami akan koordinasi dengan Polda Metro Jaya terlebih dulu untuk hal tersebut," kata Syafrin saat dihubungi, Minggu (11/6).

Syafrin mengungkapkan, sebelumnya sudah ada mobile E-TLE yang berjaga di JLNT itu. Namun, karena bersifat temporer, penjagaan yang dilakukan hanya sementara untuk kemudian mobile E-TLE itu berpindah ke lokasi lain. "Sehingga seperti kucing-kucingan ya. Saat mobile E-TLE tidak ada, masyarakat banyak yang melanggar," ungkap Syafrin.

Seperti diketahui, Pemprov DKI Jakarta telah memberikan hibah dana sebesar Rp75 miliar. Dana itu diperuntukkan bagi pemasangan 70 unit kamera E-TLE guna mengurangi pelanggaran lalu lintas. ● yan

4 | Metropolis

FOTO: ANTARA



RUANG LIMPAS SUNGAI PONDOK RANGGON

Foto udara Ruang Limbah Sungai (RLS) Pondok Ranggon, Jakarta Timur, Minggu (11/6). Fungsi RLS tersebut selain untuk pengendalian banjir juga sebagai Ruang Terbuka Biru (RTB), dengan harapan akan mengembalikan ekosistem sempadan sungai seperti sedikala dan menjadi ruang ketiga yakni tempat interaksi dan berkegiatan antar warga.

Rencana Layanan Transjakarta di Bandara Soetta Terus Dimatangkan

Seluruh layanan di Bandara Soekarno-Hatta, termasuk transportasi publik harus mematuhi dan memenuhi semua regulasi. Dalam waktu dekat akan dilakukan simulasi operasional bus Transjakarta dari dan ke Bandara Soekarno-Hatta, kata Executive General Manager Bandara Soekarno-Hatta, Dwi Ananda Wicaksana.

JAKARTA (IM) - Rencana layanan bus Transjakarta di Bandara Soekarno-Hatta saat ini terus dimatangkan. Pembahasan sudah dilakukan dan terakhir pada Jumat (9/6). Pertemuan dilakukan oleh Direktur Utama PT Angkasa

Pura II, Muhammad Awaluddin dan Direktur Utama PT Transportasi Jakarta, Welfizon Yuza.

"Rencana layanan bus Transjakarta di Bandara Soekarno-Hatta telah melalui pembahasan beberapa kali antara

APII selaku pengelola bandara dengan Dinas Perhubungan Pemprov DKI Jakarta, Badan Pengelola Transportasi Jabodetabek (BPTJ) dan PT Transportasi Jakarta," kata Awaluddin dalam pernyataan tertulisnya, Sabtu (10/6).

Dia menjelaskan, layanan bus Transjakarta di Bandara Soekarno-Hatta menargetkan para pekerja di seluruh instansi yang ada di bandara. Awaluddin berterima kasih kepada seluruh pihak yang bersamasama mengkaji kemungkinan layanan Transjakarta di Bandara Soekarno-Hatta.

Direktur Utama PT Transportasi Jakarta, Welfizon Yuza mengatakan, layanan Transjakarta di Bandara Soekarno-Hatta tentunya akan dileng-

kapi dengan perizinan rute yang dilayani. Transjakarta di Bandara Soekarno-Hatta juga dipastikan memenuhi standar layanan minimum, termasuk terkait dengan headway atau selisih antarwaktu keberangkatan bus.

"Layanan bus Transjakarta dari dan ke Bandara Soekarno-Hatta nantinya menjadi satu kesatuan ke dalam jaringan operasional dan konektivitas Transjakarta," ujar Welfizon.

Executive General Manager Bandara Soekarno-Hatta, Dwi Ananda Wicaksana menuturkan, telah dilakukan survei dengan responden para pekerja di bandara. Khususnya survei untuk mendapatkan masukan rute mana yang

nantinya dilayani oleh bus Transjakarta.

"Agar kebutuhan layanan rute yang tepat sasaran dan juga mempertimbangkan waktu tempuh," ujar Dwi.

Dwi menjelaskan, kajian secara peraturan juga dilakukan mencakup mengenai trayek, rute, dan hal-hal lainnya. Hal tersebut dilakukan agar operasional bus Transjakarta tetap sesuai regulasi yang berlaku.

Seluruh layanan di Bandara Soekarno-Hatta, termasuk transportasi publik harus mematuhi dan memenuhi semua regulasi. "Dalam waktu dekat akan dilakukan simulasi operasional bus Transjakarta dari dan ke Bandara Soekarno-Hatta," kata Dwi. ● yan

Puluhan Rumah di Permukiman Padat Penduduk di Pademangan Terbakar

JAKARTA (IM) - Puluhan rumah di Jalan Hidup Baru/Rel KA RT 11 RW 02, Kelurahan Pademangan Barat, Kecamatan Pademangan, Jakarta Utara terbakar pada Minggu (11/6) siang.

Berdasarkan pantauan wartawan di lokasi, kobaran api terlihat melahap bangunan rumah jenis semi permanen yang berada di samping rel kereta Pasar Rajawali.

Beberapa warga sekitar terlihat gotong royong membantu memadamkan api. Sementara itu warga atau penghuni yang dekat dengan sumber api terlihat berupaya menyelamatkan barang berharga.

Salah satu warga setempat Solihin (44) mengatakan bahwa kebakaran ini muncul atau berawal dari salah satu rumah warga yang sedang mengolah bahan baku nasi goreng.

"Itu (awal api) dari tempat atau rumah tukang nasi goreng. Lagi masak (olah bahan) tiba

tiba meledak gasnya dan merembet ke rumah lainnya," kata Solihin di lokasi.

Menurut Solihin saat tabung gas meledak terdengar sangat besar sehingga banyak warga sekitar yang kabur menyelamatkan diri. Sedikitnya ada puluhan rumah yang terdampak dari ledakan ini.

"Ada puluhan rumah yang kena, tadi sempat gede suara ledakannya ada kali tiga kali ledakan. Itu mungkin tuangkannya lagi masak untuk olah makanan jual nasi goreng," pungkasnya.

Dalam peristiwa ini petugas suku dinas pemadam kebakaran dan penyelamatan Jakarta Utara dibantu warga masih melakukan pemadaman. Terpantau ada belasan unit pemadam yang dikerahkan.

KRL Terhenti
Akibat kebakaran yang melanda pemukiman padat penduduk di Jalan Hidup / Rel KA RT 11 RW 02, Kelurahan Pademangan Barat, Ke-

camatan Pademangan, Jakarta Utara pada Minggu (11/6) itu membuat perjalanan kereta api berhenti.

Berdasarkan pantauan, titik lokasi kebakaran ini berada di samping lintasan kereta api jurusan Stasiun Tanjung Priok (Jakarta Utara) menuju Stasiun Kemayoran (Jakarta Pusat). Hal ini lantaran api besar ditambah asap pekat membuat lintasan kereta dihentikan.

Petugas Penjaga Pintu Kereta Api Kalimati, Imanuddin mengatakan bahwa akibat kebakaran hebat ini membuat perjalanan kereta dihentikan karena situasi yang tidak kondusif dan berbahaya bagi perjalanan kereta.

"Berhenti (sementara) tadi sih kereta Lokomotif dark ancol yang berhenti karena kebakaran dan takut (gerbong) dan penumpang kena juga. Kita tunggu aman dulu, baru bisa jalan," kata Imanuddin di lokasi pada Minggu (11/6). ● yan

Pemprov DKI Izinkan Penumpang Transportasi Umum Lepas Masker

JAKARTA (IM) - Dinas Perhubungan Provinsi DKI Jakarta mengizinkan warga lepas masker ketika melakukan perjalanan menggunakan transportasi umum. Kepala Dinas Perhubungan DKI Jakarta, Syafrin Liputo menjelaskan, kelonggaran penggunaan masker itu tertuang dalam Surat Edaran Nomor 26/SE/2023.

"Benar, sesuai edaran di atas," kata Syafrin dalam pesan tertulisnya saat dikonfirmasi Minggu (11/6).

SE tersebut mengatur tentang Imbauan Pelaksanaan Protokol Kesehatan di Dalam Sarana dan Prasarana Angkutan Umum pada Masa Transisi Menuju Endemi. Dalam SE itu termaktub bahwa kelonggaran penggunaan masker mempertimbangkan kondisi transisi endemi Covid-19 di Indonesia.

Selain itu, kajian analisis lintas sektor yang dilakukan Pemprov DKI juga menjadi bahan pertimbangan diterbitkannya peraturan tersebut.

Meski ada kelonggaran ini, Dishub DKI hanya membolehkan penumpang tidak memakai masker apabila kondisi tubuhnya sehat dan tak berisiko menularkan Covid-19. Pemprov DKI juga mengimbau pengguna kendaraan publik untuk melakukan vaksinasi hingga booster kedua atau dosis keempat. Selain itu, masyarakat

diharapkan tetap menjaga protokol kesehatan pencegahan Covid-19, meski pemerintah telah menetapkan masa transisi dari pandemi menuju endemi. Misalnya dengan menjaga jarak, mencuci tangan dengan sabun, dan membawa hand sanitizer.

Syafrin pun menganjurkan pengguna transportasi umum mengaktifkan aplikasi SATUSEHAT agar kondisi kesehatan penumpang terpantau. "Surat Edaran ini berlaku mulai tanggal 9 Juni 2023, dengan ketentuan dapat dilakukan pengetatan pembatasan kembali apabila terjadi kenaikan kasus yang signifikan," tulis Syafrin dalam surat edarannya soal lepas masker.

Sementara itu, penumpang kereta rel listrik (KRL) commuter line masih diwajibkan menggunakan masker. Manajer Humas KAI Commuter, Leza Arlan mengatakan, pihaknya belum mencabut aturan wajib bermasker bagi penumpang KRL karena masih menunggu aturan dari Kementerian Perhubungan. "Masih (wajib masker) sampai dikeluarkan SE baru dari Kementerian Perhubungan," kata Leza saat dikonfirmasi, Minggu (11/6). Sementara itu, untuk penumpang angkutan umum lainnya di DKI Jakarta seperti Transjakarta, MRT Jakarta, dan LRT Jakarta telah dibebaskan dari kewajiban bermasker. ● yan



AKSES TROTOAR DI DEPAN KEDUBES AS KEMBALI DIBUKA

Pejalan kaki melintasi trotoar di depan Kantor Kedutaan Besar Amerika Serikat (AS) di Jalan Medan Merdeka Selatan, Jakarta, Minggu (11/6). Trotoar di depan Kedubes AS tersebut kembali dibuka setelah selama 10 tahun aksesnya ditutup bagi pejalan kaki.

RSCM Masih Tutup Mulut Soal Kondisi Fajri Pemuda Obesitas Asal Tangerang

JAKARTA (IM) - Pihak Rumah Sakit Cipto Mangunkusumo (RSCM), Jakarta Pusat, belum memberikan kabar terbaru terkait Fajri (27), pemuda obesitas dengan bobot nyaris 300 kilogram asal Kota Tangerang itu.

Hal itu disampaikan oleh Sub Koordinator Humas RSCM, Yani Astuti kepada para awak media, Sabtu (10/6). Yani menuturkan, saat ini pihaknya tengah menjalani pemeriksaan medis secara menyeluruh terhadap Fajri usai dirujuk dari RSUD Kota Tangerang.

"Kami belum bisa memberikan update, karena tim yang terlibat sedang melakukan pemeriksaan menyeluruh," jelasnya, Minggu (11/6).

Meski begitu, Yani memastikan akan menggelar konferensi pers untuk menyampaikan kondisi Fajri bersama dokter spesialis yang bertugas menanganinya pada Selasa (13/6) mendatang. "Estimasinya paling Selasa, karena tim perlu menyiapkan segala hal yang diperlukan, termasuk nara-

sumber dan data terkait," pungkasnya.

Sebagai informasi, Fajri pemuda obesitas dievakuasi oleh pihak UPT BPBD Ciledug di rumahnya, Perumahan Griya Kencana 2, Kota Tangerang, untuk menapan perawatan di RSUD Kota Tangerang lantaran kondisinya memburuk dan tidak dapat beraktivitas secara normal, proses evakuasi sempat berjalan sulit dan memakan waktu dua jam.

Usai dirawat di RSUD Kota Tangerang, pihak rumah sakit akhirnya memutuskan untuk merujuk Fajri ke RSCM Jakarta karena kurangnya peralatan medis yang memadai untuk penanganan pasien dengan kondisi obesitas.

Fajri dipindahkan menggunakan bantuan kendaraan pengangkut forklift, kemudian dibawa menggunakan truk pemadam kebakaran menuju RSCM Jakarta. Proses evakuasi kembali berlangsung cukup sulit hingga memakan waktu satu jam dari pukul 19.00 hingga 20.00 WIB. ● yan



PARADE BUDAYA SAMBUT HUT DKI JAKARTA

Sejumlah seniman Ondel-ondel beraksi dalam parade budaya saat hari bebas kendaraan bermotor (HBKB) di kawasan Bundaran HI, Jakarta, Minggu (11/6). Parade Budaya Betawi dan Tari Merak Sunda yang diselenggarakan Dinas Kebudayaan DKI Jakarta tersebut dalam rangka menyambut HUT ke-496 DKI Jakarta.

PANGGILAN RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA (RUPS - LB) PT SUMBER INDOKEMJAYA

Dengan ini Direksi dari PT SUMBER INDOKEMJAYA (selanjutnya disebut Perseroan) mengundang para pemegang saham Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa (RUPS - LB) yang akan diselenggarakan pada:

Hari/Tanggal : Rabu, 28 Juni 2023
Waktu : 11.00 WIB - selesai
Tempat : PT SUMBER INDOKEMJAYA - Jakarta

Agenda Rapat: Mengubah maksud dan tujuan serta kegiatan usaha Perseroan

Demikian pengumuman ini dilakukan guna memenuhi ketentuan Pasal 82 ayat 1 Undang-Undang Nomor 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 12 Juni 2023
Direksi
PT SUMBER INDOKEMJAYA

PENGUMUMAN

Sehubungan dengan proses likuidasi PT TRISADA MULIA (dalam likuidasi), berkedudukan di Jakarta Pusat, dengan ini Likuidator Perseroan mengumumkan setelah dilakukan perhitungan atas hutang-piutang Perseroan, maka Likuidator akan melakukan pembagian sisa kekayaan hasil likuidasi Perseroan (apabila ada) kepada Para Pemegang Saham Perseroan, sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku. Apabila ada pihak-pihak yang keberatan atas pengumuman ini, dalam waktu selambat-lambatnya 60 hari sejak pengumuman ini dapat menghubungi Likuidator Perseroan.

Jakarta, 12 Juni 2023
Likuidator
PT TRISADA MULIA (dalam likuidasi)